

Dolors Montserrat se reunió con los representantes del Col·legi d'Advocats para tratar de la situación actual en el ámbito de la abogacía

Mediando con los abogados



Josep Medina y Dolors Montserrat.

DEFENSA
La vicepresidenta Tercera del Congreso de los Diputados defiende la necesidad de modernizar la justicia

granollers

REDACCIÓN | La vicepresidenta tercera del Congreso de los Diputados, **Dolors Montserrat**, mantuvo el pasado miércoles un encuentro con representantes del Col·legi d'Advocats de Granollers que preside el decano **Josep Medina**. El motivo de la visita era hablar de la situación actual en el ámbito de la abogacía. Se trata, según indican desde el PP, de un paso previo a la reunión que para ayer jueves tenían pensado mantener en Madrid los representantes del colegio con miembros del Ministerio de Justicia para exponer las inquietudes sobre las reformas en el campo de la justicia y su afectación con el colectivo y los ciudadanos en general.

Como ya es bien conocido, los abogados del Col·legi de Granollers han hecho patente su disconformi-

dad los pasados días con motivo de algunas decisiones que les afectan directamente y que consideran que no se deberían de llevar a cabo.

La vicepresidenta del PP, que estuvo acompañada en la visita por la presidenta comarcal del Partit Popular y concejala del Ayuntamiento de Mollet, Susana Calvo, hizo patente su voluntad de mediar entre Madrid y las necesidades del sector jurídico de la comarca del Vallès, que tiene planteados también diferentes problemas tanto en Granollers como en Mollet del Vallès.

SOBRE LAS TASAS JUDICIALES

La vicepresidenta, conocedora de las inquietudes de los abogados en relación a las tasas judiciales creadas recientemente por el Estado y por la Comunitat Autònoma

de Catalunya, expresó su satisfacción por la supresión cautelar por parte del Tribunal Constitucional de dichas tasas de la Generalitat de Catalunya, ya que según ella, *"la existencia de este recargo judicial implicaba una doble imposición para los catalanes, que tenían que pagar entre el 10% y el 20% más que el resto del Estado"*.

Igualmente, la representante del PP se refirió a la necesidad de mejorar y modernizar la administración de Justicia e insistió en preservar el derecho a la defensa de todos los ciudadanos. En este sentido, manifestó que *"hay que agilizar la justicia, que se encuentra muy saturada por el exceso de recursos"*. Montserrat, licenciada en Derecho es portavoz de la comisión de justicia en el Congreso. El año pasado recibió la Cruz de "Ramon de Penyafor", una de las máximas distinciones del mundo jurídico, como muestra de reconocimiento por su



¿Y si salimos de esta?

MARTA PRIMAS TERRADAS
Terapeuta

Hace unos días una amiga me dijo: "Me gustaría crear una empresa, pero tengo miedo... ¿Y si no sale bien?" Mi amiga ha cursado una carrera y un máster. Es una profesional muy eficiente. Tiene los conocimientos, las capacidades y la experiencia necesarias para crear su empresa. Dispone de un local, y puede conseguir financiación. También tiene algo más: un trabajo fijo. Es un trabajo en el que la explotan y manipulan por un sueldo de dignidad dudosa. Pero, claro, en los tiempos que corren, ¿quién no se aferra a la mano que lo alimenta aunque esta lo ahogue?"

Explica un antiguo relato sufí que, hace muchos años, un maestro monje y su discípulo, caminando por las montañas, encontraron una casa medio derruida situada cerca de un barranco. Allí vivía una familia muy pobre. Su única posesión era una vaca; y su leche, su único medio de subsistencia. Estaba oscureciendo y el cabeza de familia ofreció a los monjes refugio para la noche. Cuando todos dormían ya, el maestro despertó a su discípulo y le dijo que cogiera la vaca y la tirase por el barranco. El discípulo se negó horrorizado, aduciendo que era el único medio de vida de la familia. Pero, ante la insistencia del maestro, finalmente obedeció y empujó la vaca al fondo del precipicio. Al alba, los monjes se despidieron de la familia y siguieron su camino.

Años más tarde, el discípulo se había convertido en maestro. Los remordimientos lo consumían por el mal que había causado a esa pobre familia. Dejó el monasterio donde había residido los últimos años y fue a encontrar la casa para pedir perdón. Cuando llegó, todo estaba cambiado. La casa era más grande y estaba bien conservada y había un lujoso coche aparcado delante de la puerta. Hermosas flores adornaban los balcones y niños pequeños corrían alegres por los alrededores. El antiguo discípulo sintió un pinchazo en el corazón. Seguramente aquella pobre familia había tenido que vender la casa y dejarlo todo por culpa de su acto cruel. ¿Qué debía de haber sido de ellos? Se acercó a la puerta y llamó. Ante su sorpresa, abrió la puerta el mismo hombre que lo había hecho años atrás. Allí seguía viviendo la misma familia. El monje estaba atónito. No entendía qué había podido pasar. El hombre le explicó:

¿Sabe? Aquella mañana que ustedes se fueron, nuestra vaca desapareció. Finalmente la encontramos muerta al pie del barranco. Al quedarnos sin ningún medio de subsistencia, tuvimos que espabilar. Buscamos dentro de nosotros mismos y encontramos nuevas habilidades, capacidades y recursos que ni siquiera sabíamos que teníamos. Desde entonces no hemos parado de crecer.

La vaca de mi amiga ha estado a punto de ser empujada por el precipicio varias veces. Ella ha conseguido salvarla cediendo a nuevas explotaciones y manipulaciones. Sigue aferrada a ella, aunque le da una leche agria que, al fin y al cabo, le paga algunas facturas. Jugártela para crear una empresa que quizás no sale bien: ¿qué miedo, no? Pero... ¿y si sale bien? Quizá algún día alguien la empujará definitivamente por el precipicio y entonces, a pesar de los miedos, encontrará nuevos recursos y el mundo podrá disfrutar de los servicios de una gran profesional. Recibiendo las dificultades con la confianza de que son una oportunidad de crecimiento, podemos salir de esta y de circunstancias mucho peores.



XAVIER SOLANAS

Los comerciantes del mercado Sant Carles, solidarios

REDACCIÓN | Desde hace unos días, una buena mayoría de comerciantes y paradistas del mercado Sant Carles de Granollers mantienen su apoyo incondicional a la campaña solidaria Correx2 que llevan a cabo una pareja de Granollers y que tiene como objetivo la recogida de fondos

para poder investigar el cáncer infantil. Esta propuesta totalmente solidaria, se llevará a efecto especialmente los próximos días coincidiendo con la celebración de la Mitja Marató Granollers-Franqueses-la Garriga.

Los comerciantes, que han predicado con el ejemplo, participan en la campaña vendiendo en sus paradas unos pañuelos de cuello que cuestan 8 euros. Los organizadores esperan vender muchos pañuelo solidarios para avanzar en el campo de la investigación del cáncer infantil, una iniciativa que también es apoyada por otras entidades de la ciudad.

MARTA PRIMAS TERRADAS
TERÀPIA INTEGRATIVA
amb PNL i Respiració Conscient

- Estrès, ansietat
- Tristesia, depressió
- Bloquejos
- Problemes de relacions, conflictes
- Pors, inseguretats
- Traumes, dol
- Patrons repetitius
- Problemes de fertilitat

Primera sessió informativa **GRATUÏTA**

Tel. 659 976 521

Av. València 26, 1r (La Torreta) La Roca - Granollers
terapiaintegrativa@hotmail.es